

運動会の応援ありがとうございました！

五月晴れのもと、多くの方々の声援を受け、子どもたちは精一杯のがんばる姿を見せてくれました。とてもすばらしい運動会でした。

1年生は、初めての運動会ながら、児童代表あいさつや徒競走など、最後まで一生懸命がんばっていて、見ている人の心をほっこり温かくしてくれました。2年生は、1年生と一緒に踊ったダンスや「チェッコリ玉入れ」では、かわいらしさだけでなく、1つお兄さん、お姉さんになったたくましさを感じました。

3・4年生の表現「かがやけ！くすっ子！太陽のように！」は元気いっぱい楽しく踊っていました。練習の中で、「そろえる」「声を出す」ができるようになってきました。4年生は、高学年の競技中、係りの仕事を立派に務めている姿に成長を感じました。

5・6年生の「楠っ子ソーラン2024」では、迫力ある和太鼓との共演で、力強くカッコいい演技を披露してくれました。観客の皆さんの感動が、思わずアンコールにつながったのではないのでしょうか。卒業生や先生方も一緒に踊る姿は、「これぞ楠っ子魂だ！！」と胸が熱くなりました。

運動会でのがんばりをこれからの学校生活に生かしていけるように、がんばりを認め、励ましていきます。ご家庭でもたくさん「がんばったね。カッコよかったよ。」と声をかけてあげてください。今後とも、ご支援、ご協力のほど、よろしく願いたします。



運動会の他の写真は、
ホームページでご覧ください。

○学校ホームページは、下記アドレスまたはQRコード
よりご覧ください。<http://www.city.sasebo.ed.jp/es-kusuzumi/>

